



Kristin und Christian Röhlinger übergaben die Spende an Elvira Wegner vom Kinderhospiz (Mitte)

16.09.2024 16:21 CEST

Herzensangelegenheit: Kristin und Christian Röhlinger spenden an Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Am 27. August 2024 übergaben Kristin und Christian Röhlinger eine Spende in Höhe von 1.000 Euro an Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Die Spendensumme wurde anlässlich ihrer Hochzeit im letzten Jahr gesammelt und nun freudig überreicht.

Auch in Zukunft möchten die beiden das Kinderhospiz unterstützen: In ihrem "Gästehaus Geiseltalsee" sammeln sie weiterhin Spenden mithilfe unserer

Spendendose. Das Bärenherz-Team dankt von Herzen für dieses großartige Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de